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пользованием натуральных Сакских грязей. 
Если помните, в советское время существо-
вал бренд «сакские грязи», связанный с озе-
ром Сакское, куда люди приезжали со всей 
страны для решения проблем с потенцией, 
урологией и т.д. Мы переняли этот опыт и ис-
пользуем его в своей работе. Большое вни-
мание в бальнеолечебнице сейчас уделяется 
проблемам бесплодия. Несмотря на обилие 
клиник ЭКО, в последние годы открывших-
ся в Краснодаре, к нам приходят женщины, 
которые не могут забеременеть. Благодаря 
немедикаментозным методикам они стано-
вятся счастливыми мамами. Ведь мы исполь-
зуем опыт прошлых поколений и обогащаем 
его современными технологиями. Сегодня у 
нас есть все, чем гордится мировая бальне-
ология. При этом практически все наши про-
граммы согласованы с ведущими специали-
стами в области здравоохранения. 

— По вашим наблюдениям, меняют ли сейчас 
люди отношение к своему здоровью?
— Да, и это очень радует. Причем наши па-
циенты делятся на две группы. Есть более 
возрастная категория — от пятидесяти лет и 
старше. Этих людей не нужно убеждать в эф-
фективности наших услуг, так как в советское 

время в стране действовало огромное коли-
чество санаториев и по путевке от предпри-
ятия отправиться на курорт мог практически 
любой желающий. Вторая категория — более 
молодые люди. С ней работать тяжелее, так 
как в 90-е годы большая часть санаториев 
исчезла и у этого поколения привычки к оз-
доровлению нет. Впрочем, сейчас молодежь 
понимает, что, кроме правильного питания и 
занятий спортом, для поддержания здоровья 
нужно что-то, а это «что-то» есть у нас. 

 Действительно, бытует мнение, что люди 
сейчас мало задумываются о своем здоровье 
и начинают лечиться, лишь когда болезни 
принимают серьезный оборот. Но я с этим не 
согласна. Есть два основных ценных ресурса 
нашей жизни: время и деньги. На самом деле 
люди сейчас понимают, что профилактика 
нужна, но им не хватает одного из этих двух 
ресурсов. И в этом плане мы идем навстречу. 
Например, мы работаем до 20:00, что очень 
удобно для занятых людей. Есть программы 
оздоровления от 1-го до 14 дней. Согласи-
тесь, найти время на то, чтобы в течение не-
дели по вечерам ходить в бальнеолечебницу, 
можно. Что касается денег, то у нас действуют 
разные виды рассрочек на срок от трех до 
шести месяцев. При этом сумма ежемесяч-

ного платежа равняется расходам на покупку 
кофе. Таким образом, мы говорим людям: мы 
все сделали, чтобы вы сохранили свое здо-
ровье, от вас нужно только желание позабо-
титься о себе.

— Насколько сегодня известен бренд Крас-
нодарской бальнеолечебницы? Планируете 
ли привлекать больше пациентов из других 
регионов?
— В основном наши пациенты — это крас-
нодарцы и жители края. Но есть и люди из 
других регионов, которые ездят сюда года-
ми. Количество иногородних увеличивает-
ся благодаря программам дополнительного 
медицинского страхования — все больше 
предприятий отправляют своих сотрудников 
лечиться к нам. Конечно, мы активно рабо-
таем над тем, чтобы привлечь к нам гостей 
города, сотрудничаем с гостиницами, ко-
торые рассказывают своим постояльцам о 
возможности пройти бальнеолечение. У нас 
есть и своя гостиница, что особенно удобно 
для людей из других регионов. Участвуем в 
программе министерства курортов, туризма 
и олимпийского наследия Краснодарского 
края «Южная здравница» и в различных все-
российских отраслевых мероприятиях. 

Бальнеолечебница 
в цифрах

8 скважин  
находятся на территории  
Краснодарского месторождения;

2 вида  
минеральных вод (йодобромная 
и питьевая «Краснодар-3»);

2050 метров 
максимальная глубина скважины 
Краснодарского месторождения 
(для сравнения: Солнечногорская 
минеральная вода добывается 
на глубине 530 м, самая глубокая 
скважина в Крыму - 970 м, 
в Горячем Ключе – 495 м,  
в Беларуси – 420 м,  
на Северном Кавказе – 1920 м);

75  
физиотерапевтических  
аппаратов;

Более 76000 
физиотерапевтических  
процедур в год;

30 ванн  
для приема лечебных процедур;

36 врачей  
ведут поликлинический прием, 
из них: 2 доктора медицинских 
наук, 8 кандидатов медицинских 
наук, 4 заслуженных работника 
здравоохранения Кубани;

более 600 
пациентов 
ежедневно проходят до 4500 
оздоровительных процедур 
в бальнеолечебнице. Ежегодно – 
более 20 тысяч пациентов;

более  
60 000  
ванн 
отпущено в 2018 году 
в Краснодарской бальнеолечебнице, 
что эквивалентно объему 
53 фонтанов на площади перед 
краснодарским Театром драмы, 
который является крупнейшим 
в Европе «плоскостным» поющим 
фонтаном;

более 1 200 000 
литров воды  
ежегодно отпускается в бювете 
для питьевого лечения.




